

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. September 2011

Wechsel Fahrrad- und Fußgängerweg Rheinallee, Gaßnerallee

Fahrradfahrer und Fußgänger, die sich von der Mainzer Innenstadt über die Rhein- und Gaßnerallee in Richtung Kaiserbrücke bewegen, müssen dies hoch konzentriert tun: Denn exakt auf Höhe des ehemaligen Gebäudes von Büro Wahlich (Rheinallee 104) ändert sich der Fahrbahnbelag: Aus dem für Radfahrer gekennzeichneten Weg wird plötzlich der Fußgängerweg, aus dem für Fußgänger gekennzeichneten Weg der für Radfahrer.

Da es in der Vergangenheit immer wieder zu kritischen Situationen und Beinahe-Zusammenstößen zwischen den Verkehrsteilnehmern gekommen ist, ergeben sich die folgenden Fragen an die Verwaltung:

- Wie und wann wird dieser Zustand geändert?
- Wie sehen die Planungen für die Gestaltung eines Radweges entlang der Rheinallee in Anbetracht der Bebauung des Zollhafenareals aus?

Mainz, 13.09.2011

Für die CDU-Fraktion

gez. Marco Schünemann